

広報 あなたと町をつなぐ情報誌

# はなわ

2019 12

令和元年12月1日  
No. 673



## Contents (主な内容)

- 第30回埴町産業祭 …………… P 2～5
- 「笑顔つなげる会」が交流会を開催 … P 6～7
- 有村明希子さん3年間の任期を終えて … P 8～9
- 「ツール・ド・はなわ」「ポタリングはなわ」 … P 14～15

## 風となって駆け抜ける

ツール・ド・ふくしまの最終戦「ツール・ド・はなわ」が、11月17日(日)に開催されました。前日には「ポタリングはなわ」も開催され、2日間にわたりサイクリストが湯遊ランドはなわ周辺のコースを風となって駆け抜けました。(関連14・15ページ)



【大活躍のあかつさん】

いわき市出身の相撲芸人「あかつ」さんが、第30回塙町産業祭のスペシャルゲストとして登場。ステージイベントでは、持ちネタやトークはもちろん、小学生と一緒にネタを披露し、観客を笑いの渦に。大飯食い競争にもエントリーしたり、水上依引き競争のスターターを務めたりするなど、寒さをもろともしないパフォーマンスで、一日中大活躍のあかつさんでした。



ステージイベントトップバッターのよさこい踊り(奥州ずっこけ)。雨の不安を吹き飛ばすほどの笑顔がはげます



# つなげよう 人の輪 花の輪 感謝の輪 第30回塙町産業祭

町の一大イベント「第30回塙町産業祭」が、今年も11月23日(土) 勤労感謝の日に塙小学校で盛大に開催されました。会場には約70の露店が建ち並び、ステージでは吹奏楽や和太鼓の演奏をはじめ、よさこい踊り、大飯食い競争などが行われました。今年も、ラジオ福島の手塚アナとナッコちゃん(ナッコちゃん)が総合司会を担当。いわき市出身の相撲芸人「あかつ」さんも登場し、会場を盛り上げていました。さらに、まるで塙町の空を飛んでいるような体験ができる「ハングライダー VR体験」や塙町の星空を楽しめるプラネタリウム、県南地域の商工会青年部によるご当地グルメ対決「S-1グランプリ」が初開催され、多くの人でにぎわいました。11時30分からは開会セレモニーが行われた後、タリアづくりコンテスト、タリア写真コンテストの表彰式が行われました。体育館では、「Let's 理科読ショー」や多方面で好成績を収めている塙工業高校のコーナーが人気となりました。雨天を吹き飛ばすほどに大盛り上がりとなった産業祭。来場者は、塙の一大イベントを存分に楽しんでいました。

産業祭は1年の締めくくり



佐藤 功二さん(上流井)

少しでも塙のお祭りを盛り上げようとこの格好をして、かれこれ15、6年になります。産業祭は、この季節の風物詩であり、1年を締めくくるイベントですね。子どもたちの発表もとても素晴らしいものばかりです。今年も、S-1グランプリもあり、塙町以外のブースもあっていろいろな楽しみ方ができました。今後もこういったものを増やしていってほしいと思います。

この先もずっとつないでいきたい



星 浩章さん(大町)

自分が小さいころから楽しんできたイベントに、今は青年部として参加し、違った楽しみを感じています。自分の子どもも、毎年とても楽しみにしています。自分がそうだったように、今の子どもたちにも、この産業祭を楽しんでほしいし、もっと盛り上げたいという思いで一生懸命頑張っています。今後も、この産業祭を今の子どもたちはもちろん、その先までつないでいきたいですね。

【彩りを加える音楽】

(右上から) 塙小学校音楽クラブ、塙工高和太鼓部、塙中・塙工高・葛飾吹奏楽団合同演奏、笹原弘法太鼓、塙祭りばやし保存会がステージで息の合った迫力ある演奏を披露し、産業祭に彩りを加える音色を奏でました。



制限時間10分で5合飯を食べる大飯食い競争。田村輝彦さん(西郷村)が6分30秒で完食しました



S-1 グランプリ優勝の矢祭町商工会青年部

毎年人気の抽選会



ダリちゃんも会場に登場。いつも人気者です



総合司会を務めたラジオ福島の手塚アナとナッコちゃん。軽妙な掛け合いで産業祭を盛り上げてくれました



ハングライダー VR体験